



# WIE MÖCHTEN SIE STERBEN? – UND WARUM HABEN SIE DAVOR NICHT GELEBT?

KEPLER SALON  
Mo, 10.12.2012  
Beginn: 19.30 Uhr

Vortragende/r:  
BORO PETRIC

Gastgeber/in:  
CHRISTINE HAIDEN

Eine Kooperationsveranstaltung mit  
dem Presseclub 00

Am 21. Dezember 2012 geht die Welt unter, wenn sie nicht schon bereits untergegangen ist. Viele Wissenschaftler bemühen sich, Sie vom Gegenteil zu überzeugen. Sie sagen Ihnen, der Maya-Kalender sei falsch und kein Komet in Sicht. Lassen Sie mich Ihnen sagen: Diese Experten irren alle. Sie verwechseln den Mond mit dem Finger, der darauf zeigt. Und das Leben mit der Zeit vor dem Tod. Und vor dem Fernseher.

Der vielleicht letzte Vortrag der Welt.

KEPLER  
SALON  
LINZ

KEPLER SALON  
Rathausgasse 5 4020 Linz  
T +43 664 650 23 43  
E info@kepler-salon.at  
W kepler-salon.at

ÖFFNUNGSZEITEN  
Jeweils eine Stunde vor  
Veranstaltungsbeginn

Eintritt frei /  
Begrenzte Platzanzahl

Sponsoren und Förderer



---

---

## BIOGRAFIEN

---

---

BORO PETRIC



Boro Petric ist seit 10 Jahren Entwicklungsredakteur für nationale und internationale Medien. Nach klassischen journalistischen Tätigkeiten für „Die Presse“ und „Format“ begann er zunächst mit der Konzeption und Entwicklung von Ressorts, unter anderem für „Wirtschaftsblatt“ und „hi!tech“. Darauf folgte die Gesamtentwicklung – sowohl in Alleinverantwortung als auch im Team – für Medien wie „Seitenblicke Magazin“, „Red Bulletin“, „Servus Magazin“ und „2012 – Das vielleicht letzte Magazin der Welt“. Allein für Red Bull entwickelte Boro Petric im Jahr 2011 Publikationen in 17 Ländern und 9 Sprachen.

---

---

CHRISTINE HAIDEN



Christine Haiden (1962 in Niederösterreich geboren) ist studierte Juristin und seit Mitte der 1980er Jahre als Journalistin tätig. 1993 übernahm sie die Chefredaktion von „Welt der Frau“, einer Monatszeitschrift mit rund 50.000 Abonnentinnen. Christine Haiden ist immer wieder auch als Moderatorin unterwegs und veröffentlichte in den letzten Jahren einige Bücher (unter anderem „Gartenmenschen“ und „Vielleicht bin ich ja ein Wunder. Gespräche mit einer 100-Jährigen“). Seit 2007 ist sie zudem Präsidentin des oberösterreichischen Presseclubs und wurde 2008 in Oberösterreich zu Managerin des Jahres gewählt.